

Potsdam, 03.07.2017

## Presse-Terminhinweis

### Woidke und Golze übergeben neuen Wünschewagen an Arbeiter-Samariter-Bund

Das Ehrenamtsprojekt „**Der Wünschewagen – Letzte Wünsche wagen**“ erfüllt letzte Lebenswünsche schwerstkranker Menschen jeden Alters. Ministerpräsident **Dietmar Woidke** und Gesundheitsministerin **Diana Golze** unterstützen das Projekt des Arbeiter-Samariter-Bundes Landesverband Brandenburg e.V. (ASB) und übergeben am Donnerstag, dem 6. Juli 2017, einen neuen Ford Focus Turnier, der den Aktionsradius des Wünschewagens erweitern soll. Die Anschaffung des Pkw haben die Staatskanzlei und das Gesundheitsministerium gemeinsam mit 18.960 Euro aus Lottomitteln gefördert.

Die Autoschlüssel nehmen u.a. **Thomas Schmidt**, Vorstandsvorsitzender des ASB-Landesverbandes Brandenburg, der Palliativarzt **Dr. Sören Stolper** und **Isabel Kaufmann**, Botschafterin des Wünschewagens und Kirschkönigin 2017/2018, entgegen.

Zum Pressetermin sind Sie recht herzlich eingeladen:

**Tag:** Donnerstag, 6. Juli 2017  
**Zeit:** 13:00 Uhr  
**Ort:** Staatskanzlei, Innenhof am Haus 12, Potsdam

Der „Brandenburger Wünschewagen“ startete im September 2016. Rund 70 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, darunter sind Ärzte, Pflege, Krankenschwestern oder Rettungskräfte, erfüllen sterbenskranken Menschen letzte Herzenswünsche.